Habrá sorpresas en el tercer debate chilango: Santiago Taboada

(2024-05-06), Telediario (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 22:03:43, Precio \$5,838.00

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, anticipó que el próximo domingo 12 de mayo se presentarán "buenas sorpresas" en el tercer debate chilango.

"Por eso les decimos, a tres semanas, van a perder. Estamos a una semana del último debate, también ahí vendrán buenas sorpresas, siempre hay caja de sorpresas en los debates, y ahí las vamos a presentar, nos vemos el domingo", apuntó.

Escasez y contaminación del agua: los problemas más graves de CdMx

Durante una conferencia de prensa, Taboada señaló que en los recorridos realizados la semana pasada, la principal preocupación de los capitalinos fue la escasez de agua. Acusó que las pipas de agua se distribuyen a cambio de tres credenciales de elector, lo que dificulta aún más el acceso al vital líquido para muchos habitantes de la ciudad.

"El sábado estuvimos en Tláhuac, y de igual manera esa fue la constante. Si no nos entregan tres credenciales de elector, no hay pipa de agua, y eso prácticamente es lo que quieren hacer absolutamente con todos", indicó.

El candidato también expresó su preocupación por la falta de transparencia del gobierno de la Ciudad de México en cuanto a la contaminación del agua en Benito Juárez y Álvaro Obregón. A más de un mes de que se detectara este problema, aún no se han proporcionado resultados claros ni estrategias de remediación.

A su vez, criticó la falta de acción por parte de las autoridades frente a esta crisis, resaltando que, mientras la ciudad enfrenta temperaturas extremadamente altas, el gobierno parece no estar abordando de manera efectiva el problema del agua.

"Y bueno qué decir, más de un mes, ni un solo resultado, ni un solo planteamiento de cuál fue y cuáles serán las estrategias de remediación del agua contaminada en Benito Juárez y en Álvaro Obregón. No nos han dicho cuál es la fuente, cómo inició todo, a más de un mes, prácticamente o han vuelto a hacer una sola prueba de las condiciones del agua que ellos hoy dicen que está prácticamente resquardada o salvada".", arremetió.

Taboada promete sorpresas en el tercer debate chilango

Acompañado de candidatos a las alcaldías por la coalición Va por la Ciudad de México, el ex alcalde de Benito Juárez enfatizó la importancia de abordar estos temas en el debate público y anunció que durante el próximo encuentro se revelarán importantes novedades.

Destacó que el tercer debate chilango se perfila como un escenario crucial para que los candidatos presenten sus propuestas y soluciones a los problemas que más afectan a los habitantes de la capital mexicana. Con la promesa de "buenas sorpresas", Taboada busca destacar en este evento y ganar la confianza de los votantes en las próximas elecciones.

El tercer debate chilango se presenta como una oportunidad para que los candidatos demuestren su capacidad de liderazgo y su compromiso con el pueblo de la Ciudad de México. Los electores estarán atentos a las propuestas y promesas de los aspirantes, buscando respuestas concretas a los desafíos que enfrenta la metrópoli.

AFV

Santiago Taboada prevé una 'caja de sorpresas' en el tercer debate por la CDMX

(2024-05-06), Misión Política CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 18:54:22, Precio \$5,000.00 El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va X la CDMX, Santiago Taboada Cortina, advirtió que habrá "una caja de sorpresas" durante el tercer debate chilango que organizará el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) el domingo 12 de mayo.

Durante una conferencia de prensa, el militante del Partido Acción Nacional (PAN) recordó que queda una semana para el último enfrentamiento que tendrá con Clara Brugada Molina representante de la alianza Seguimos Haciendo Historia y Salomón Chertorivski Woldenberg militante de Movimiento Ciudadano (MC) previo a la elección del domingo 2 de junio.

Debido al evento, el exalcalde de Benito Juárez mandó un mensaje a la militante del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) donde adelantó que habrá sorpresas durante el intercambio de ideas, pues indicó que es el mejor momento para dar a conocer las ideas.

"Estamos a una semana del último debate, también ahí vendrán buenas sorpresas, siempre hay caja de sorpresas de los debates y ahí lo vamos a presentar. ¡Nos vemos el domingo!", refirió durante las primeras horas del lunes 6 de mayo.

Asimismo, aprovechó el momento para dirigirse a todos los integrantes de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México y aseveró que, a tres semanas de que concluya el proceso electoral, van a perder la administración de la capital del país.

En el mismo evento, Taboada Cortina denunció presunta compra de votos en Tláhuac. De acuerdo a lo que relató, en la demarcación le fue alertado el supuesto intercambio de pipas de agua en cambio de dar un voto por la alianza de la Cuarta Transformación.

"El fin de semana estuvimos en Tláhuac y esa fue la constante: si no nos entregan tres credencias de elector no hay pipa de agua. Y eso es lo que quieren hacer prácticamente con todos, ya iniciaron con los trabajadores de la ciudad", explicó.

Ante esto, además de la crisis hídrica que atraviesa la urbe, el panista mandó un mensaje al jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, y le pidió arreglar la situación debido a que está afectado a la mayor parte de la población.

Un día antes, el representante de la coalición Va X la Ciudad de México visitó diversas comunidades de Tláhuac como San Andrés Mixquic, San Nicolás Tetelco y San Juan Ixtayopan este fin de semana. Durante su recorrido, el candidato a la Jefatura de Gobierno criticó la administración de Morena en la capital, apuntando falencias en servicios básicos y prometiendo cambios significativos en la seguridad, la educación y la infraestructura.

El aspirante a suceder a Martí Batres Guadarrama expuso su inconformidad con la gestión del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), haciendo énfasis en problemas como el acceso al agua potable, la calidad educativa, la disponibilidad de medicamentos y la eficiencia del transporte público.

Se refirió específicamente a los problemas del metro, recordando el colapso en la Línea 12, y prometió un mantenimiento adecuado a fin de prevenir futuros accidentes.

Taboada Cortina se comprometió a atacar la escasez de agua en la demarcación, un tema central en sus propuestas, y a mejorar las condiciones de seguridad que permitan a los ciudadanos transitar con tranquilidad en horas nocturnas.

2

(Agencias)

Taboada ofrece cero operativos de tránsito vs repartidores en motocicleta

(2024-05-06), La Silla Rota (sitio), Erik López López, (Nota Informativa) - 20:50:42, Precio \$38,300.00 Santiago Taboada, candidato de la oposición a la Jefatura de Gobierno a la Ciudad de México, prometió a repartidores por aplicación que, de ganar las elecciones el próximo 2 de junio, cancelará los operativos de tránsito en su contra. Además, les prometió la construcción de moto-estacionamientos en todos los centros comerciales de la ciudad y en el Zócalo capitalino.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

Este lunes, el panista se reunió con repartidores por aplicación en el Monumento a la Revolución, en dónde firmó 5 compromisos con ellos. Estos compromisos, dijo, fueron realizados con base en las peticiones de los trabajadores de plataformas digitales.

"Vamos a pedirle a todas las plazas comerciales de la ciudad que hagan un espacio, sin costo y con acceso a Internet de alta velocidad, para que ustedes puedan estar en un lugar seguro y resguardado con sanitarios. Porque de esos espacios comerciales los han corrido y les han echado a tránsito. Se los digo, no va a haber ningún operativo de tránsito contra las plataformas y los motociclistas de esta ciudad", se comprometió el abanderado del PAN, PRI y PRD.

"No tiene que ver con las (foto)multas, tiene que ver con los operativos que les hacen en la calle porque no les dan un espacio para estar de manera legal y regular. No tienen nada que ver con el tema de las fotomultas, sino con los operativos excesivos que hace el área de tránsito", detalló el exalcalde de Benito Juárez.

Asimismo, Taboada dijo que en su eventual administración, los repartidores tendrán acceso al seguro popular; sin embargo, no habló sobre presionar a empresas como Uber, Didi o Rappi con dar seguridad social e IMSS a sus trabajadores.

"A todos ustedes les voy a dar el seguro popular, seguridad social para ustedes y sus familias. A los trabajadores que se autoemplean vamos a garantizarles esa seguridad social, porque ustedes son sostén de sus casas y sus familias", dijo.

Los 5 compromisos que hizo Taboada con los repartidores son:

Taboada pidió el voto de los repartidores para los candidatos del PAN, PRI y PRD al Congreso capitalino. "Tomen lo que les dan y voten por el PAN, tomen lo que les den y voten por el PRD, díganles que sí y voten por el PRI".

"Serenos morenos; tres lunes y les ganamos": Taboada

Este lunes, Santiago Taboada también acusó un aumento de violencia electoral en contra de los candidatos de la oposición; sin embargo, dijo, confiado, que solo faltan tres semanas para que su proyecto gané las elecciones que definirán al próximo Jefe o Jefa de Gobierno de la CDMX.

"Tienen miedo y saben que vamos a ganar. Están desesperados. Seremos morenos, tres lunes y les ganamos. Seguro muy cerquita de aquí vamos a estar festejando", alardeó el abanderado del PAN, PRI y PRD en las inmediaciones del Monumento a la Revolución.

"Hay un gran ánimo en la ciudad y eso sin duda hace que se incremente la violencia (electoral). Eso es producto de la desesperación", afirmó.

Todo esto, después de que él y los 16 candidatos a las alcaldías de la alianza opositora denunciaran supuestas agresiones y amenazas a sus simpatizantes; así como el retiro "desmedido" de su propaganda.

Santiago Taboada reprobó esta supuesta violencia y afirmó que esta se ha agudizado a tres semanas de las elecciones, como presuntamente ha sucedido en las alcaldías de Álvaro Obregón, Iztapalapa, Cuajimalpa y Xochimilco.

En este contexto, Santiago Taboada se negó nuevamente a pronunciarse sobre el mote "PRIandilla Inmobiliaria", que lanzó Claudia Sheinbaum en el Segundo Debate Presidencial, después de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) obligara a morenistas a no relacionar al exalcalde de Benito Juárez con los casos de corrupción conocidos como "Cártel Inmobiliario".

"Yo soy un político serio. Yo lo único que voy a seguir diciendo es el fracaso del gobierno de los últimos 27 años, las condiciones en las que tienen a la gente en la Ciudad de México. Yo no necesito poner ningún apodo, solo basta con preguntarle a cualquier persona lo que opinan de sus gobiernos", sentenció.

Taboada se 'sube al ring' en la Obrera

Más tarde, Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va X La CDMX" sostuvo un encuentro con vecinas y vecinos de la colonia Obrera, donde se subió a un ring de boxeo.

En el lugar, el aspirante blanquiazul prometió "blindar" toda la ciudad, "agua suficiente" y renovar las escuelas de la ciudad. Además de prometer mantener "todos los programas sociales de la ciudad".

Asimismo, prometió a los luchadores regresar el seguro popular, para que puedan recibir atención médica.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS

<u>Taboada acusa al gobierno de CDMX de condicionar pipas de agua a cambio de</u> credenciales de elector

(2024-05-06), Omnia de Chuihuahua CHIH (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 21:53:58, Precio \$17.185.00

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- El candidato a la jefatura de Gobierno de la alianza "Va por la CDMX", Santiago Taboada, afirmó que el Gobierno de la Ciudad de México condicionó el suministro de agua por pipas con la entrega de credenciales de elector.

Acompañado de la mayoría de los candidatos del PAN, PRI y PRD a gobernar las alcaldías, el panista ofreció por segunda semana consecutiva una conferencia destinada a realizar acusaciones contra el partido oficialista y sus funcionarios.

Desde los Salones Le Crillon, en la alcaldía Benito Juárez, los aspirantes a gobernar las demarcaciones acusaron que Morena ha escalado la violencia con la que sus simpatizantes retiran la propaganda de la oposición.

Durante su discurso, Taboada describió el presunto modus operandi con el que acusan a la actual administración de condicionar el suministro del recurso hídrico:

"Si no nos entregan 13 credenciales de elector no hay pipa de agua, y eso prácticamente es lo que quieren hacer absolutamente con todos, ya iniciaron con los trabajadores del Gobierno de la ciudad".

Por lo que sentenció: "Queremos que el Gobierno, en lugar de hacer política, en lugar de ponerse a hacer sitios de internet para contestarnos, para contestarle a esta coalición, que mejor se ponga a resolver el tema del agua".

Y remarcó que más de un mes después de que iniciaron los reportes de agua contaminada en al menos diez colonias de la alcaldía que gobernó, Benito Juárez, la actual administración aún no revela el o los contaminantes en el agua.

La alcaldesa con licencia en Álvaro Obregón que busca reelegirse en el cargo, Lía Limón, denunció que la "gente de Morena se está poniendo violenta", pues funcionarios públicos pagados por el Gobierno Federal agredieron físicamente al candidato a diputado federal, Xavier González Zirión, quien solicitó protección de la Guardia Nacional tras el ataque.

De acuerdo con la candidata, en la alcaldía que aspira gobernar están condicionando a los vecinos con entregarles pipas de agua a cambio de sus credenciales de elector.

El candidato a gobernar Benito Juárez, Luis Mendoza, hizo uso de la palabra para calificar al Gobierno capitalino como "insuficiente".

Como lo hizo en la primera conferencia que ofrecieron juntos, Mendoza envió un mensaje al jefe de Gobierno, Martí Batres:

"En vez de seguir haciendo campaña por qué no haces tu chamba, te ayudamos con mucho gusto, en vez de mandar ferias de Bienestar a la colonia Natívitas, como hoy, porque no vienes a darte una vuelta para ver qué es lo que pasa con el agua".

El aspirante a gobernar Cuajimalpa, Carlos Orvañanos compartió que ha presentado "diversas denuncias por

varios actos de violencia política", sin embargo, no detalló cada uno de ellos.

El aspirante dijo que en Cuajimalpa las autoridades hacen uso de los elementos de la Policía Auxiliar (PA) para "levantar" simpatizantes de la oposición: "El último caso es de la semana pasada, el miércoles, cuando levantaron a un líder histórico de Cuajimalpa, muy querido, Víctor Carrillo, a plena luz del día".

La candidata por Azcapotzalco, Margarita saldaña, consideró que ha aumentado la violencia con la que presuntos grupos dirigidos por Morena retiran la propaganda de los políticos que integran la alianza, e incluso comenzaron a retirarla de casas particulares:

"A mí ya muchísimas personas me lo reportan, este ir quitando la propaganda de manera tan agresiva que les dañan sus fachadas".

Saldaña afirmó tener "miles de videos" de vecinos de Azcapotzalco que le denuncian estas situaciones, donde los presuntos responsables son hombres a bordo de motocicletas.

Alessandra Rojo de la Vega, candidata por Cuauhtémoc, dijo que ha presentado 29 quejas y 15 denuncias contra funcionarios de la demarcación que pretende gobernar: "Continúan siguiendo instrucciones del Monrealato".

Directamente, señaló a uno de los funcionarios implicados: "Siguen instrucciones de un funcionario conocido como "Chava Chava", y su nombre es Salvador Santiago, quien realiza en la actualidad funciones de coordinador de campaña de la candidata (Caty) Monreal".

Agregó que la candidata a diputada federal del PVEM, Celia Esther Fonseca Galicia, se encuentra en la nómina de la alcaldía y cobra un sueldo mientras realiza su campaña.

La abanderada del PAN, PRI y PRD para gobernar Iztapalapa, Karen Quiroga, compartió que interpuso una queja contra la directora de la Central de Abastos (CEDA), Marcel Villegas:

"Por aportaciones económicas para pintar bardas de Clara Brugada (candidata a la jefatura de Gobierno de Morena-PT-PVEM), y Claudia Sheinbaum (candidata presidencial de los partidos mencionados), violando al artículo 54 de la Ley General de Partidos Políticos".

El alcalde con licencia de Miguel Hidalgo que busca reelegirse en el cargo, Mauricio Tabe, denunció que el Gobierno de Morena cerró la llave de agua en dicha alcaldía, y que en los primeros cuatro meses del año la demarcación ya tiene el mismo número de solicitudes de pipas que en 2022:

"Claro que le cerraron la llave del agua a colonias donde no está su voto: Lomas, Polanco, Virreyes, Molinos del Rey, concentras el 80% de las solicitudes de pipas".

Debido a lo anterior, Tabe acusó un manejo político por parte del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX).

La candidata de la alianza por la alcaldía Tlalpan, Alfa González, hizo público un audio en donde un funcionario morenista, Jonathan Ramírez Arreola, solicita a los habitantes de la colonia Mesa de Hornos su apoyo a la candidata del PVEM para gobernar Tlalpan, Gabriela Osorio, a cambio de pipas de agua.

González aseveró que por lo referido ya presentó una queja ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Crece la violencia contra candidatos de oposición y Morena 'compra' credenciales del INE

(2024-05-06), Mexiqueño EDO.MEX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 22:26:21, Precio \$5,000.00 En colonias donde los candidatos opositores hacen recorridos o mítines también ocurre el cierre de válvulas por parte del Sistema de Aguas, acusó Santiago Taboada. FOTO: Especial

Isaura Guzmán / CDMX Magacín

A más de tres semanas que concluyan las elecciones, Santiago Taboada Cortina, candidato a la jefatura de gobierno por la Coalición Va X la Ciudad de México y los 16 candidatos a alcaldes, denunciaron este lunes un incremento de la violencia y el condicionamiento de abasto de agua por parte de Morena en toda la metrópoli.

En conferencia de prensa en un hotel ubicado al sur de la Ciudad de México, Taboada Cortina, señaló que agresiones directas de parte de sujetos que roban y golpean a brigadistas de la oposición se han incrementado en alcaldías tales como: Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Iztapalapa y Xochimilco.

Mientras, el condicionamiento para abastecer de agua en pipas se da en todas las alcaldías, denunciaron y como ejemplo citaron el caso de Álvaro Obregón donde el candidato a la diputación federal, Xavier González Zirión y los integrantes de su brigada, fueron golpeados y les robaron todas sus pertenencias, así como la destrucción de sus lonas y propaganda. Situación por la cual demandaron el apoyo de la Guardia Nacional.

En el caso de Azcapotzalco, la candidata a la reelección denunció que desde que arrancó su campaña, Morena y su candidata ha hecho una guerra sucia en su contra, como el de acusarla que es ella la que entrega licencias para construcción de torres de departamentos en la alcaldía, cuando, es el gobierno y durante la administración de Claudia Sheinbaum cuando se dieron esos permisos.

En colonias donde los candidatos opositores hacen recorridos o mítines también ocurre el cierre de válvulas por parte del Sistema de Aguas, acusó Santiago Taboada.

Condicionan agua

El abanderado de PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada recordó que han pasado 37 días desde el cierre de un pozo de agua contaminada que abastecía a la alcaldía Benito Juárez y aún el jefe de Gobierno Martí Batres no puede informar cuál fue la fuente de esa contaminación.

"En vez de ponerse a hacer sitios de internet para contestarnos, para contestarle a esta coalición, que (Batres) mejor se ponga a resolver el tema del agua" dijo Taboada.

Indicó que el sábado pasado, durante una gira de campaña por Tláhuac, los vecinos le dijeron que Morena exige a cada colono tres credenciales a cambio de dotarlos con pipas de agua.

El abanderado a alcalde en Benito Juárez, Luis Mendoza, tomó la palabra para acusar que en esa demarcación la nueva queja de los vecinos es que el agua tiene ahora un fuerte olor a cloro., mismo que han combinado para que no se detecte el de gasolina o grasa de automóviles.

Alfa González, candidata a alcaldesa en Tlalpan, reprodujo el audio de un brigadista que a través de WhatsApp les dice a vecinos de la colonia Mesa Hornos que si quieren agilizar las gestiones para recibir agua en pipas deben apoyar a la aspirante de Morena Gabriela Osorio.

"Claro que le cerraron la llave del agua a colonias en donde no está su voto como las Lomas, Polanco, Virreyes, Molino del Rey colonias que concentran el 80 por ciento de las solicitudes de pipas", señaló y acusó que eso demuestra que hay un manejo político del vital líquido, mismo que es un derecho.

Crece violencia

chantajear o presionar a los vecinos.

Sobre los actos de violencia contra la oposición, I Xavier González Zirión, agregó que el fin de semana mientras repartían volantes y hacían actividades proselitistas en la colonia Carola de la alcaldía Álvaro Obregón fueron agredidos por 40 sujetos identificados como simpatizantes de Morena.

Dos brigadistas de su grupo resultaron con lesiones y tuvieron que ser trasladados al hospital, mientras que a toda la comitiva le robaron sus pertenencias, entre celulares y dinero.

Reveló que ha solicitado ya la intervención de la Guardia Nacional pues él y todo su equipo están amenazados de muerte.

En Cuajimalpa, el candidato a alcalde Carlos Orvañanos acusó que seguidores del ex priista Adrián Rubalcaba y quienes se hacen llamar la Familia Dragón, operan como un verdadero cártel.

Dijo que ese grupo ha comenzado a irrumpir en viviendas para retirar la propaganda opositora colgada en casas.

Dijo que un simpatizante de su campaña llamado Víctor Carrillo fue detenido por la Policía Auxiliar sin ningún motivo y privado de su libertad durante cuatro horas.

En tanto a los comerciantes establecidos les clausuran los negocios por el solo hecho de colgar propaganda de los candidatos de oposición, relató.

Alessandra Rojo, aspirante a alcaldesa en Cuauhtémoc, dijo que ella y su equipo ya llevan 29 quejas y 15 denuncias penales interpuestas.

Explicó que por las noches varios grupos de choque se organizan para retirar la propaganda de oposición u se dicen comandados por Salvador Santiago Salazar, un polémico ex funcionario de la alcaldía conocido como "Chava" y quien se encarga de coordinar la campaña de la morenista Caty Monreal, hija del senador Ricardo Monreal

Se descubren a desaparecidos

La candidata a alcaldesa en Iztapalapa Karen Quiroga habló sobre las desapariciones en los límites de Iztapalapa y Tláhuac.

Dijo que es un tema muy grave que vino a mostrar la activista y madre buscadora Ceci Flores. "Algo está sucediendo porque hemos tenido en la colonia San Lorenzo Tezonco y del lado del Predio Degollado una serie de asesinatos en esa frontera que es Tláhuac e Iztapalapa.

"Ahí es donde opera el cártel de Tláhuac. En esa frontera aparecen cuerpos con signos de tortura y tan solo durante la semana pasada tuvimos en San Lorenzo Tezonco cuatro muertes violentas", acusó la abanderada.

Quiroga dijo que ese fenómeno no es nuevo, pues ha ocurrido durante todo el sexenio y aceptó que por el nivel de violencia ella ya pidió al Instituto Electoral capitalino que se le brinde seguridad.

Reveló que ha interpuesto una serie de denuncias contra Marcela Villegas, directora de la Central de Abasto, por el desvío de recursos del fideicomiso de la Ceda para pintar bardas a favor de Claudia Sheinbaum y de Clara Brugada.

También indicó que ante la violencia generada en Iztapalapa pidió seguridad para ella y su equipo y se le fue negada.

Crece la violencia contra candidatos de oposición y Morena 'compra' credenciales del INE

(2024-05-06), CDMX Magacín (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 22:28:19, Precio \$5,000.00 A más de tres semanas que concluyan las elecciones, Santiago Taboada Cortina, candidato a la jefatura de gobierno por la Coalición Va X la Ciudad de México y los 16 candidatos a alcaldes, denunciaron este lunes un incremento de la violencia y el condicionamiento de abasto de agua por parte de Morena en toda la metrópoli.

En conferencia de prensa en un hotel ubicado al sur de la Ciudad de México, Taboada Cortina, señaló que agresiones directas de parte de sujetos que roban y golpean a brigadistas de la oposición se han incrementado en alcaldías tales como: Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Iztapalapa y Xochimilco.

Mientras, el condicionamiento para abastecer de agua en pipas se da en todas las alcaldías, denunciaron y como ejemplo citaron el caso de Álvaro Obregón donde el candidato a la diputación federal, Xavier González Zirión y los integrantes de su brigada, fueron golpeados y les robaron todas sus pertenencias, así como la destrucción de sus lonas y propaganda. Situación por la cual demandaron el apoyo de la Guardia Nacional.

En el caso de Azcapotzalco, la candidata a la reelección denunció que desde que arrancó su campaña, Morena y su candidata ha hecho una guerra sucia en su contra, como el de acusarla que es ella la que entrega licencias para construcción de torres de departamentos en la alcaldía, cuando, es el gobierno y durante la administración de Claudia Sheinbaum cuando se dieron esos permisos.

En colonias donde los candidatos opositores hacen recorridos o mítines también ocurre el cierre de válvulas por parte del Sistema de Aguas, acusó Santiago Taboada.

Condicionan agua

El abanderado de PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada recordó que han pasado 37 días desde el cierre de un pozo de agua contaminada que abastecía a la alcaldía Benito Juárez y aún el jefe de Gobierno Martí Batres no puede informar cuál fue la fuente de esa contaminación.

"En vez de ponerse a hacer sitios de internet para contestarnos, para contestarle a esta coalición, que (Batres) mejor se ponga a resolver el tema del agua" dijo Taboada.

Indicó que el sábado pasado, durante una gira de campaña por Tláhuac, los vecinos le dijeron que Morena exige a cada colono tres credenciales a cambio de dotarlos con pipas de agua.

El abanderado a alcalde en Benito Juárez, Luis Mendoza, tomó la palabra para acusar que en esa demarcación la nueva queja de los vecinos es que el agua tiene ahora un fuerte olor a cloro., mismo que han combinado para que no se detecte el de gasolina o grasa de automóviles.

Alfa González, candidata a alcaldesa en Tlalpan, reprodujo el audio de un brigadista que a través de WhatsApp les dice a vecinos de la colonia Mesa Hornos que si quieren agilizar las gestiones para recibir agua en pipas deben apoyar a la aspirante de Morena Gabriela Osorio.

En el caso de la alcaldía Miguel Hidalgo, el abanderado de la Coalición Va por la Ciudad de México, Mauricio Tabe denunció que esa demarcación el gobierno de la Ciudad de México le cerraron la llave a esa alcaldía, pues en los primeros cuatro meses de este año, se tiene el mismo número de solicitudes de pipas que en todo lo que fue 2022, por lo que exigió al gobierno de la Ciudad ponerse a trabajar y no utilizar el agua para chantajear o presionar a los vecinos.

"Claro que le cerraron la llave del agua a colonias en donde no está su voto como las Lomas, Polanco, Virreyes, Molino del Rey colonias que concentran el 80 por ciento de las solicitudes de pipas", señaló y acusó que eso demuestra que hay un manejo político del vital líquido, mismo que es un derecho.

Crece violencia

Sobre los actos de violencia contra la oposición, I Xavier González Zirión, agregó que el fin de semana mientras repartían volantes y hacían actividades proselitistas en la colonia Carola de la alcaldía Álvaro Obregón fueron agredidos por 40 sujetos identificados como simpatizantes de Morena.

Dos brigadistas de su grupo resultaron con lesiones y tuvieron que ser trasladados al hospital, mientras que a toda la comitiva le robaron sus pertenencias, entre celulares y dinero.

Reveló que ha solicitado ya la intervención de la Guardia Nacional pues él y todo su equipo están amenazados de muerte.

En Cuajimalpa, el candidato a alcalde Carlos Orvañanos acusó que seguidores del ex priista Adrián Rubalcaba y quienes se hacen llamar la Familia Dragón, operan como un verdadero cártel.

Dijo que ese grupo ha comenzado a irrumpir en viviendas para retirar la propaganda opositora colgada en casas.

Dijo que un simpatizante de su campaña llamado Víctor Carrillo fue detenido por la Policía Auxiliar sin ningún motivo y privado de su libertad durante cuatro horas.

En tanto a los comerciantes establecidos les clausuran los negocios por el solo hecho de colgar propaganda de los candidatos de oposición, relató.

Alessandra Rojo, aspirante a alcaldesa en Cuauhtémoc, dijo que ella y su equipo ya llevan 29 quejas y 15 denuncias penales interpuestas.

Explicó que por las noches varios grupos de choque se organizan para retirar la propaganda de oposición u se dicen comandados por Salvador Santiago Salazar, un polémico ex funcionario de la alcaldía conocido como "Chava" y quien se encarga de coordinar la campaña de la morenista Caty Monreal, hija del senador Ricardo Monreal

Se descubren a desaparecidos

La candidata a alcaldesa en Iztapalapa Karen Quiroga habló sobre las desapariciones en los límites de Iztapalapa y Tláhuac.

Dijo que es un tema muy grave que vino a mostrar la activista y madre buscadora Ceci Flores. "Algo está sucediendo porque hemos tenido en la colonia San Lorenzo Tezonco y del lado del Predio Degollado una serie de asesinatos en esa frontera que es Tláhuac e Iztapalapa.

"Ahí es donde opera el cártel de Tláhuac. En esa frontera aparecen cuerpos con signos de tortura y tan solo durante la semana pasada tuvimos en San Lorenzo Tezonco cuatro muertes violentas", acusó la abanderada.

Quiroga dijo que ese fenómeno no es nuevo, pues ha ocurrido durante todo el sexenio y aceptó que por el nivel de violencia ella ya pidió al Instituto Electoral capitalino que se le brinde seguridad.

Reveló que ha interpuesto una serie de denuncias contra Marcela Villegas, directora de la Central de Abasto, por el desvío de recursos del fideicomiso de la Ceda para pintar bardas a favor de Claudia Sheinbaum y de Clara Brugada.

También indicó que ante la violencia generada en Iztapalapa pidió seguridad para ella y su equipo y se le fue negada.

<u>Taboada acusa al gobierno de CDMX de condicionar pipas de agua a cambio de</u> credenciales de elector

(2024-05-06), Proceso (sitio), Ximena Arochi, (Nota Informativa) - 23:53:55, Precio \$56,300.00 CIUDAD DE MÉXICO (apro).- El candidato a la jefatura de Gobierno de la alianza "Va por la CDMX", Santiago Taboada, afirmó que el Gobierno de la Ciudad de México condicionó el suministro de agua por pipas con la entrega de credenciales de elector.

Acompañado de la mayoría de los candidatos del PAN, PRI y PRD a gobernar las alcaldías, el panista ofreció por segunda semana consecutiva una conferencia destinada a realizar acusaciones contra el partido oficialista y sus funcionarios.Noticias RelacionadasTaboada ofrece seguro popular y motopuertos a repartidores de comida de appsSantiago Taboada presenta su plan de movilidad para la CDMXTaboada arremete contra la Fiscalía por resolución sobre crematorio clandestinoTaboada ofrece auditar cajas de ahorro de trabajadores de la CDMX

Desde los Salones Le Crillon, en la alcaldía Benito Juárez, los aspirantes a gobernar las demarcaciones acusaron que Morena ha escalado la violencia con la que sus simpatizantes retiran la propaganda de la oposición.

Durante su discurso, Taboada describió el presunto modus operandi con el que acusan a la actual administración de condicionar el suministro del recurso hídrico:

"Si no nos entregan 13 credenciales de elector no hay pipa de agua, y eso prácticamente es lo que quieren hacer absolutamente con todos, ya iniciaron con los trabajadores del Gobierno de la ciudad".

Por lo que sentenció: "Queremos que el Gobierno, en lugar de hacer política, en lugar de ponerse a hacer sitios de internet para contestarnos, para contestarle a esta coalición, que mejor se ponga a resolver el tema del agua".

Y remarcó que más de un mes después de que iniciaron los reportes de agua contaminada en al menos diez colonias de la alcaldía que gobernó, Benito Juárez, la actual administración aún no revela el o los contaminantes en el agua.

LÍA LIMÓN

La alcaldesa con licencia en Álvaro Obregón que busca reelegirse en el cargo, Lía Limón, denunció que la "gente de Morena se está poniendo violenta", pues funcionarios públicos pagados por el Gobierno Federal agredieron físicamente al candidato a diputado federal, Xavier González Zirión, quien solicitó protección de la Guardia Nacional tras el ataque.

De acuerdo con la candidata, en la alcaldía que aspira gobernar están condicionando a los vecinos con entregarles pipas de agua a cambio de sus credenciales de elector.

LUIS MENDOZA

El candidato a gobernar Benito Juárez, Luis Mendoza, hizo uso de la palabra para calificar al Gobierno capitalino como "insuficiente".

Como lo hizo en la primera conferencia que ofrecieron juntos, Mendoza envió un mensaje al jefe de Gobierno, Martí Batres:

"En vez de seguir haciendo campaña por qué no haces tu chamba, te ayudamos con mucho gusto, en vez de mandar ferias de Bienestar a la colonia Natívitas, como hoy, porque no vienes a darte una vuelta para ver qué es lo que pasa con el agua".

CARLOS ORVAÑANOS

El aspirante a gobernar Cuajimalpa, Carlos Orvañanos compartió que ha presentado "diversas denuncias por varios actos de violencia política", sin embargo, no detalló cada uno de ellos.

El aspirante dijo que en Cuajimalpa las autoridades hacen uso de los elementos de la Policía Auxiliar (PA) para "levantar" simpatizantes de la oposición: "El último caso es de la semana pasada, el miércoles, cuando levantaron a un líder histórico de Cuajimalpa, muy querido, Víctor Carrillo, a plena luz del día".

MARGARITA SALDAÑA

La candidata por Azcapotzalco, Margarita saldaña, consideró que ha aumentado la violencia con la que presuntos grupos dirigidos por Morena retiran la propaganda de los políticos que integran la alianza, e incluso comenzaron a retirarla de casas particulares:

"A mí ya muchísimas personas me lo reportan, este ir quitando la propaganda de manera tan agresiva que les dañan sus fachadas".

Saldaña afirmó tener "miles de videos" de vecinos de Azcapotzalco que le denuncian estas situaciones, donde los presuntos responsables son hombres a bordo de motocicletas.

ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA

Alessandra Rojo de la Vega, candidata por Cuauhtémoc, dijo que ha presentado 29 quejas y 15 denuncias contra funcionarios de la demarcación que pretende gobernar: "Continúan siguiendo instrucciones del Monrealato".

Directamente, señaló a uno de los funcionarios implicados: "Siguen instrucciones de un funcionario conocido como "Chava Chava", y su nombre es Salvador Santiago, quien realiza en la actualidad funciones de coordinador de campaña de la candidata (Caty) Monreal".

Agregó que la candidata a diputada federal del PVEM, Celia Esther Fonseca Galicia, se encuentra en la nómina de la alcaldía y cobra un sueldo mientras realiza su campaña.

KAREN QUIROGA

La abanderada del PAN, PRI y PRD para gobernar Iztapalapa, Karen Quiroga, compartió que interpuso una queja contra la directora de la Central de Abastos (CEDA), Marcel Villegas:

"Por aportaciones económicas para pintar bardas de Clara Brugada (candidata a la jefatura de Gobierno de Morena-PT-PVEM), y Claudia Sheinbaum (candidata presidencial de los partidos mencionados), violando al artículo 54 de la Ley General de Partidos Políticos".

MAURICIO TABE

El alcalde con licencia de Miguel Hidalgo que busca reelegirse en el cargo, Mauricio Tabe, denunció que el Gobierno de Morena cerró la llave de agua en dicha alcaldía, y que en los primeros cuatro meses del año la

demarcación ya tiene el mismo número de solicitudes de pipas que en 2022:

"Claro que le cerraron la llave del agua a colonias donde no está su voto: Lomas, Polanco, Virreyes, Molinos del Rey, concentras el 80% de las solicitudes de pipas".

Debido a lo anterior, Tabe acusó un manejo político por parte del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX).

ALFA GONZÁLEZ

La candidata de la alianza por la alcaldía Tlalpan, Alfa González, hizo público un audio en donde un funcionario morenista, Jonathan Ramírez Arreola, solicita a los habitantes de la colonia Mesa de Hornos su apoyo a la candidata del PVEM para gobernar Tlalpan, Gabriela Osorio, a cambio de pipas de agua.

González aseveró que por lo referido ya presentó una queja ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

ROCÍO BARRERA

La aspirante a gobernar Venustiano Carranza, Rocío Barrera, declaró que presentó una denuncia ante la Fiscalía de Investigación de Delitos Ambientales luego de que detectó 16 inmuebles que no cumplen con la normativa y que se construyeron desde 2016.

La aliancista ejemplificó con un inmueble que tiene autorizado construir ocho viviendas, pero se levantaron 32.

El predio que menciono la candidata se ubica en Fray Servado Teresa de Mier #656, colonia Jardín Balbuena, y tiene el siguiente número de cuenta predial, 023_148_06.

Barrera acusó a Fadlala Akabani, secretario de Desarrollo Económico de la CDMX, de entregar préstamos a los habitantes de la demarcación por montón desde cinco a 50 mil pesos, sin seguir los procedimientos que marca la ley.

Explicó que al funcionario le dieron la instrucción de terminar con el recurso antes de que concluya el periodo electoral: "Se pueden ver las filas de gente que están recibiendo sus apoyos, sin embargo, tiene que ser de manera personal".

Luego, afirmó que los trámites de los apoyos fueron realizados por la coordinadora de Morena en Venustiano Carranza, Gracias Martínez.

"Tengo una caja de sorpresas": Taboada calienta el Tercer "Debate Chilango"

(2024-05-06), Teléfono Rojo (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 17:49:53, Precio \$5,000.00 Ciudad de México.- El candidato de la oposición por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada, aseguró que para el tercer debate tiene una "caja de sorpresas", que mostrará

En conferencia de prensa, acompañado por los candidatos a alcaldes de la coalición Va por la CDMX, Taboada Cortina advirtió que Clara Brugada y Morena perderán la capital del país.

"A tres semanas de la elección, van a perder", expresó el candidato a jefe de Gobierno.

Previo al tercer debate chilango, a realizarse el próximo 12 de mayo, Taboada aseguró que presentará una caja de sorpresas.

Con información de Político MX

Taboada 'calienta' tercer debate por la CDMX: 'Habrá una caja de sorpresas'

(2024-05-06), Central Municipal CDMX (sitio), CM, (Nota Informativa) - 15:19:32, Precio \$5,000.00 El candidato de la coalición "Va X la Ciudad de México", Santiago Taboada Cortina advirtió que durante el último debate chilango habrá una "caja de sorpresas".

En conferencia de prensa, acompañado por los candidatos a alcaldes de la coalición PRI-PAN-PRD, advirtió que Clara Brugada y Morena perderán la capital del país. "A tres semanas de la elección, van a perder".

Previo al tercer debate chilango, a realizarse el próximo 12 de mayo, Taboada aseguró que presentará una caja de sorpresas. Estamos a una semana del último debate, también ahí vendrán buenas sorpresas, siempre hay cajas de sorpresas en los debates y ahí las vamos a presentar, nos vemos el domingo", señaló.

Sobre la escasez del agua que se vive en la CDMX, Taboada acusó al Gobierno de la CDMX encabezado por Martí Batres de condicionar la entrega del líquido en distintas alcaldías a cambio de la credencial de elector.

Evidenció que durante su visita a la alcaldía Tláhuac, habitantes se quejaron de que el gobierno de la Ciudad les pide sus credenciales de elector a cambio de pipas de agua.

"El fin de semana estuvimos en Tláhuac y esa fue la constante: si no nos entregan tres credenciales de elector, no hay pipa de agua. Y eso es lo que quieren hacer prácticamente con todos, ya iniciaron con los trabajadores de la Ciudad", declaró el abanderado de Va por la CDMX a la Jefatura de Gobierno.

"Habrá 'una caja de sorpresas' en el último debate chilango: Santiago Taboada

(2024-05-06), Enfoque Noticias (Sitio), Ricardo Trejo, (Nota Informativa) - 13:07:57, Precio \$5,000.00 Ciudad de México.- El candidato de la coalición "Va X la Ciudad de México", Santiago Taboada Cortina advirtió que durante el último debate chilango "habrá sorpresas".

En un mensaje a la candidata Clara Brugada, dijo que "a tres semanas de la elección, van a perder, porque la gente quiere un cambio de gobierno en la capital del país".

Taboada aseguró que en el tercer debate a realizarse el domingo 12 de mayo, presentará una caja de sorpresas.

"Estamos a una semana del último debate, también ahí vendrán buenas sorpresas, siempre hay cajas de sorpresas en los debates y ahí las vamos a presentar".

Se refirió a la problemática de la escasez del agua, al tiempo de hacer un llamado al Jefe de Gobierno, Martí Batres "para que no condicione el suministro del líquido de las pipas" en distintas demarcaciones capitalinas.

Taboada dijo que Batres debe dar respuesta ante la situación del agua contaminada, así como en la distribución del agua con pipas.

El candidato al gobierno de la Ciudad de México, así como los y las abanderadas de la coalición a las distintas alcaldías ofrecieron conferencia de prensa para denunciar agresiones y retiro de propaganda con violencia.

Habrá buenas sorpresas en tercer debate chilango: Santiago Taboada

(2024-05-06), Milenio (sitio), Gaspar Vela, (Nota Informativa) - 12:33:16, Precio \$116,000.00

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, adelantó que "habrá buenas sorpresas" en el tercer debate chilango, que se llevará a cabo el próximo domingo 12 de mayo.

"Por eso les decimos, a tres semanas, van a perder. Estamos a una semana del último debate, también ahí vendrán buenas sorpresas, siempre hay caja de sorpresas en los debates, y ahí las vamos a presentar, nos vemos el domingo", expuso.

En conferencia de prensa, el abanderado del PAN, PRI y PRD alertó que en todos los recorridos que realizó la semana pasada la queja constante de los capitalinos fue la falta de agua.

Taboada Cortina acusó que, ante este problema, las pipas se entregan a cambio de tres credenciales de elector.

"El sábado estuvimos en Tláhuac, y de igual manera esa fue la constante. 'Si no nos entregan tres credenciales de elector, no hay pipa de agua', y eso prácticamente es lo que quieren hacer absolutamente con todos.

"Por ejemplo, con Lía Limón nos anunciaron los vecinos que previo a que íbamos a hacer el recorrido, volvieron a cerrar las válvulas, de igual manera lo tuvimos el fin de semana en Iztapalapa, que ya es una constante, sigue habiendo venta de pipas, estuvimos el día sábado ahí, presentando en Tlalpan, uno de los problemas más sentidos", expuso.

Acompañado de candidaturas a las alcaldías por la colación Va por la Ciudad de México, Taboada resaltó que a más de un mes de la contaminación de agua en Benito Juárez y Álvaro Obregón, el gobierno capitalino no ha aclarado las causas.

"Más de un mes, ni un solo resultado, ni un solo planteamiento de cuál fue y cuáles serán las estrategias de remediación del agua contaminada en Benito Juárez y en Álvaro Obregón.

"No nos han dicho cuál es la fuente, cómo inició todo, a más de un mes, prácticamente no han vuelto a hacer una sola prueba de las condiciones del agua que ellos, hoy dicen, que está prácticamente resguardada o salvada", destacó.

El ex alcalde de Benito Juárez añadió que, mientras la Ciudad de México registra sus temperaturas más altas, los capitalinos padecen del problema del agua.

JATS

Crece la violencia contra candidatos de oposición y Morena 'compra' credenciales del INE

(2024-05-06), Mensaje Político (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 22:47:31, Precio \$5,000.00 Isaura Guzmán / CDMX Magacín

A más de tres semanas que concluyan las elecciones, Santiago Taboada Cortina, candidato a la jefatura de gobierno por la Coalición Va X la Ciudad de México y los 16 candidatos a alcaldes, denunciaron este lunes un incremento de la violencia y el condicionamiento de abasto de agua por parte de Morena en toda la metrópoli.

En conferencia de prensa en un hotel ubicado al sur de la Ciudad de México, Taboada Cortina, señaló que agresiones directas de parte de sujetos que roban y golpean a brigadistas de la oposición se han incrementado en alcaldías tales como: Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Iztapalapa y Xochimilco.

Mientras, el condicionamiento para abastecer de agua en pipas se da en todas las alcaldías, denunciaron y como ejemplo citaron el caso de Álvaro Obregón donde el candidato a la diputación federal, Xavier González Zirión y los integrantes de su brigada, fueron golpeados y les robaron todas sus pertenencias, así como la destrucción de sus lonas y propaganda. Situación por la cual demandaron el apoyo de la Guardia Nacional.

En el caso de Azcapotzalco, la candidata a la reelección denunció que desde que arrancó su campaña, Morena y su candidata ha hecho una guerra sucia en su contra, como el de acusarla que es ella la que entrega licencias para construcción de torres de departamentos en la alcaldía, cuando, es el gobierno y durante la administración de Claudia Sheinbaum cuando se dieron esos permisos.

En colonias donde los candidatos opositores hacen recorridos o mítines también ocurre el cierre de válvulas por parte del Sistema de Aguas, acusó Santiago Taboada.

Condicionan agua

El abanderado de PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada recordó que han pasado 37 días desde el cierre de un pozo de agua contaminada que abastecía a la alcaldía Benito Juárez y aún el jefe de Gobierno Martí Batres no puede informar cuál fue la fuente de esa contaminación.

"En vez de ponerse a hacer sitios de internet para contestarnos, para contestarle a esta coalición, que (Batres) mejor se ponga a resolver el tema del agua" dijo Taboada.

Indicó que el sábado pasado, durante una gira de campaña por Tláhuac, los vecinos le dijeron que Morena exige a cada colono tres credenciales a cambio de dotarlos con pipas de agua.

El abanderado a alcalde en Benito Juárez, Luis Mendoza, tomó la palabra para acusar que en esa demarcación la nueva queja de los vecinos es que el agua tiene ahora un fuerte olor a cloro., mismo que han combinado para que no se detecte el de gasolina o grasa de automóviles.

Alfa González, candidata a alcaldesa en Tlalpan, reprodujo el audio de un brigadista que a través de WhatsApp les dice a vecinos de la colonia Mesa Hornos que si quieren agilizar las gestiones para recibir agua en pipas deben apoyar a la aspirante de Morena Gabriela Osorio.

En el caso de la alcaldía Miguel Hidalgo, el abanderado de la Coalición Va por la Ciudad de México, Mauricio Tabe denunció que esa demarcación el gobierno de la Ciudad de México le cerraron la llave a esa alcaldía, pues en los primeros cuatro meses de este año, se tiene el mismo número de solicitudes de pipas que en todo

lo que fue 2022, por lo que exigió al gobierno de la Ciudad ponerse a trabajar y no utilizar el agua para chantajear o presionar a los vecinos.

"Claro que le cerraron la llave del agua a colonias en donde no está su voto como las Lomas, Polanco, Virreyes, Molino del Rey colonias que concentran el 80 por ciento de las solicitudes de pipas", señaló y acusó que eso demuestra que hay un manejo político del vital líquido, mismo que es un derecho.

Crece violencia

Sobre los actos de violencia contra la oposición, I Xavier González Zirión, agregó que el fin de semana mientras repartían volantes y hacían actividades proselitistas en la colonia Carola de la alcaldía Álvaro Obregón fueron agredidos por 40 sujetos identificados como simpatizantes de Morena.

Dos brigadistas de su grupo resultaron con lesiones y tuvieron que ser trasladados al hospital, mientras que a toda la comitiva le robaron sus pertenencias, entre celulares y dinero.

Reveló que ha solicitado ya la intervención de la Guardia Nacional pues él y todo su equipo están amenazados de muerte.

En Cuajimalpa, el candidato a alcalde Carlos Orvañanos acusó que seguidores del ex priista Adrián Rubalcaba y quienes se hacen llamar la Familia Dragón, operan como un verdadero cártel.

Dijo que ese grupo ha comenzado a irrumpir en viviendas para retirar la propaganda opositora colgada en casas.

Dijo que un simpatizante de su campaña llamado Víctor Carrillo fue detenido por la Policía Auxiliar sin ningún motivo y privado de su libertad durante cuatro horas.

En tanto a los comerciantes establecidos les clausuran los negocios por el solo hecho de colgar propaganda de los candidatos de oposición, relató.

Alessandra Rojo, aspirante a alcaldesa en Cuauhtémoc, dijo que ella y su equipo ya llevan 29 quejas y 15 denuncias penales interpuestas.

Explicó que por las noches varios grupos de choque se organizan para retirar la propaganda de oposición u se dicen comandados por Salvador Santiago Salazar, un polémico ex funcionario de la alcaldía conocido como "Chava" y quien se encarga de coordinar la campaña de la morenista Caty Monreal, hija del senador Ricardo Monreal

Se descubren a desaparecidos

La candidata a alcaldesa en Iztapalapa Karen Quiroga habló sobre las desapariciones en los límites de Iztapalapa y Tláhuac.

Dijo que es un tema muy grave que vino a mostrar la activista y madre buscadora Ceci Flores. "Algo está sucediendo porque hemos tenido en la colonia San Lorenzo Tezonco y del lado del Predio Degollado una serie de asesinatos en esa frontera que es Tláhuac e Iztapalapa.

"Ahí es donde opera el cártel de Tláhuac. En esa frontera aparecen cuerpos con signos de tortura y tan solo durante la semana pasada tuvimos en San Lorenzo Tezonco cuatro muertes violentas", acusó la abanderada.

Contenido

10

Quiroga dijo que ese fenómeno no es nuevo, pues ha ocurrido durante todo el sexenio y aceptó que por el nivel de violencia ella ya pidió al Instituto Electoral capitalino que se le brinde seguridad.

Reveló que ha interpuesto una serie de denuncias contra Marcela Villegas, directora de la Central de Abasto, por el desvío de recursos del fideicomiso de la Ceda para pintar bardas a favor de Claudia Sheinbaum y de Clara Brugada.

También indicó que ante la violencia generada en Iztapalapa pidió seguridad para ella y su equipo y se le fue negada.

s1875_u45